
 

 

塾に行っている生徒は多いですか？ 

 

 

 

学校全体で、約３０％の生徒が塾に通っています。 

塾に通わず、学校や家庭での自主学習で頑張っている 

先輩たちが多いようです。 

 

 

 

勉強と部活動の両立は本当にできるんでしょうか？ 

 

 

 

多くの生徒が両立を目指して努力しています。 

通学時間や休み時間を有効活用し、勉強時間を確保している 

先輩が多いです。 

中学生のうちから、あらかじめ計画をたてて行動する練習を 

しておくと、その力が高校で活きると思います。 

 

 

 

２年次からの、文系と理系の教科の違いについて教えてください。 

 

 

 

大学入試をみすえて、文系は国語・英語・地歴公民に重点を置き、 

理系は数学・理科をより専門的に学ぶカリキュラムとなっています。 

 

 

  

 

 

 

 

 

 



 

部活動の練習時間はどれくらいですか？ 

 

 

 

活動日や活動時間は部活によって異なります。 

３月～１０月の平日は１９時に完全下校となるため、 

１８時４５分頃には練習を終わる部活動がほとんどです。 

１１月～２月の平日は、１８時３０分に完全下校となり、 

部活動が終わる時間も早くなります。 

 

 

 

吹奏楽部の活動について教えてください。 

 

 

 

校内の式典や行事での演奏を中心に、定期演奏会や吹奏楽祭、 

社会福祉施設での訪問演奏なども行っています。もちろん、 

吹奏楽コンクールやアンサンブルコンテストなどにも出場 

しています。部室棟に防音設備が整った練習室があり、 

技術力や表現力を磨くことができます。 

 

 

 

ソフトテニス部の練習設備について教えてください。 

 

 

 

オムニ（砂入り人工芝）コートが３面あり、男女で共有しています。 

 

 

 

部活動見学や体験の機会は今後予定されますか。 

 

 

 

現在、企画しています。中学校を通じてお知らせしています。 

 

 

 

 

 

 

 

 


